

## SCORE DANIELA GAXIOLA ES DE ORO

La sinaloense logra el metal dorado en el ciclismo de pista femenino, en Lima 2019. **4D y 5D**



Foto: @FOXDeportes



**SCORE**  
**HACEN HISTORIA**  
Sinaloenses y México se quedan con histórico Bronce en el softbol de Lima 2019. **4D-5D**



**EMPIEZA OTRA ETAPA**  
De la mano del Profe Cruz, Dorados de Sinaloa inicia su accionar en el Apertura ante TM Fútbol Club. **8D**

**HUB 5A NEGOCIOS**

**Tu llave al éxito**

Una Plaza de primer nivel estratégico, ubicada en el corazón de la Zona Dorada, ofreciendo servicios de primer mundo a precios competitivos, con arquitectura de vanguardia y amplia espacio corporativo.

**M**ÉXICO (Sinembargo, MX). Durante julio, el Indicador de Confianza Empresarial disminuyó en todos los sectores empresariales. El de la construcción es el que más caída mostró a tasa anualizada.

Las cifras de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, arrojaron que en el sector manufacturero se observó una caída de 2.3 puntos, con cifras desestacionalizadas. El ICE de la Construcción descendió 3.3 puntos y el del Comercio 3.0 respecto al mismo mes del año anterior.

Mensualmente, el ICE por sector de actividad tampoco reportó crecimientos en ninguno de los sectores: el manufacturero descendió 1.2 puntos porcentuales, el de la construcción -0.8 y el del comercio -0.9 puntos.

Pese a estos datos, las inversiones en el sector comercial llevan 28 meses superando el umbral de los 50 puntos porcentuales, situándose en 51.2 por ciento. Sin embargo el panorama es diferente para el manufacturero y la construcción, que llevan uno y nueve meses por debajo de la línea media, puntuando 49.5 y 48.4 por ciento.

### Expectativas por sector

Durante el séptimo mes de 2019, con datos desestacionalizados y comparados con julio de 2018, las expectativas en el sector manufacturero registraron su mayor caída (4.1 por ciento) en la situación económica fuera del país. Situación que puede deberse a la guerra comercial entre China y Estados Unidos que ha modificado la dinámica comercial de este sector.

Sobre la pregunta del momento adecuado para la inversión, el dato cayó 2.1 puntos porcentuales y sobre la expectativa de las condiciones económicas de su

### Cifras del Inegi

# Se desploma la confianza empresarial

En julio, de acuerdo con el Inegi, todos los sectores de la Iniciativa Privada cayeron, y el de la construcción fue el peor



Foto: Noroeste

El Indicador de Confianza Empresarial en la construcción cayó 3.3 por ciento.

empresa la disminución fue de 2.3 por ciento.

En el sector de la construcción, el dato que más descendió a tasa anualizada fue el del momento adecuado para la inversión, cayendo 9.7 puntos. Seguida de esta, la confianza sobre la situación económica futura del país disminuyó 2.7 por ciento.

En julio aumentaron las expectativas del sector comercial, registraron sus mayores descensos en las mismas categorías que el de la construcción, pero con datos de -4.7 para la inversión y de -4.1 para el futuro económico nacional.

**Bajan analistas estimación del crecimiento económico Nacional 2A**

### PIB, con crecimiento marginal

**E**l Inegi dio a conocer el dato del segundo trimestre de 2019 del Producto Interno Bruto que aumentó 0.1 por ciento en términos reales frente al primer trimestre.

Por componentes, las Actividades Terciarias crecieron 0.2 por ciento, mientras que las Primarias cayeron 3.4 por ciento. Por su parte, las Actividades Secundarias no mostraron variación durante el segundo trimestre de 2019 respecto al trimestre precedente.

La cifra está por arriba del consenso de analistas que estimaban una contracción de la economía mexicana de 0.2 por ciento.

### ACUSAN 'REVANCHISMO POLÍTICO'

# Duele a morenistas que al Gobernador le vaya bien: PRI

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

CULIACÁN. Para la fracción del PRI, el rechazo de Morena al Informe de Cuenta Pública de 2017 de Quirino Ordaz Coppel, tiene que ver con una "obsesión enfermiza" y un "revanchismo político", y porque les duele tener un Gobernador bien evaluado.

Sergio Jacobo Gutiérrez, líder de la bancada tricolor, asegura que los datos duros de los que se disponen hablan de un "buen gobierno" de Ordaz Coppel.

Y citó datos de instituciones como el Inegi, la propia Presidencia de la República, calificadoras crediticias y encuestadoras.

La votación contra del informe financiero del Ejecutivo, insiste, no se soporta técnica ni jurídicamente y es mero "golpe político".

"Aquí lo que vemos es la obsesión enfermiza del Grupo Parlamentario de Morena por golpear políticamente el trabajo del Gobernador de Sinaloa; a lo mejor lo que a ellos les duele es eso, tenemos un Gobernador bien evaluado, cercano a la gente, que se esfuerza todos los días por dar buenos resultados", expuso.

Hay ya, sostuvo, muchas evidencias respecto al buen desempeño del Ejecutivo.

"Esas evidencias están a la vista de todos y han sido reconocidos los avances que tiene Sinaloa por las propias autoridades federales", señaló.

En días recientes, señaló, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció públicamente que Sinaloa es un ejemplo en el abatimiento de los indicadores de seguridad pública.



Foto: Noroeste / José Alfredo Beltrán

Sergio Jacobo Gutiérrez acusa "obsesión enfermiza" de Morena contra el Gobernador.

### Va PRI contra atropello constitucional

**J**acobo Gutiérrez anunció que no se quedarán con los brazos cruzados, tras la reprobación por parte de Morena de prácticamente todos los entes públicos fiscalizados.

De parte del PRI, subrayó, ya se tiene preparado un primer recurso en contra de los integrantes de la fracción de Morena y de Marco Antonio Zazueta, presidente de Comisión de Fiscalización.

A su vez, el Inegi acaba de dar su informe sobre el comportamiento trimestral de la economía, donde Sinaloa aparece como el estado con mayor crecimiento del país, detalló.

A ello se añaden, dijo, todas las encuestas que ubican a Ordaz Coppel como uno de los mejores gobernadores evaluados del país.

Aseguró que no dejarán pasar la reiterada violación a la legalidad en un Congreso que debe ser ejemplo en el cumplimiento y respeto a la Constitución y las leyes, subrayó.

"Lo que vimos fue un verdadero atropello a la legalidad del estado de Sinaloa, el Grupo Parlamentario de Morena consumó un acto totalmente de vulneración al orden constitucional y legal", insistió.

En tanto la Auditoría Superior de la Federación ha reconocido a Sinaloa como un estado que no tiene ninguna partida pendiente de comprobación en relación a la Cuenta Pública de 2018, precisó.

"Ahí están los datos, los hechos, hay un reconocimiento al Gobernador".

### EL ESPÍRITU DE LA REFORMA

"La imagen personal no debe constituir formas de discriminación laboral ni de ninguna otra índole en Sinaloa".

Dictamen de reforma a la Ley de Seguridad Pública

### ELIMINAN PROHIBICIÓN

# Podrá Sinaloa tener policías tatuados

JOSÉ ABRAHAM SANZ

CULIACÁN. En Sinaloa ya no se podrá vetar a las personas que tengan tatuajes permanentes para ingresar a las corporaciones policíacas.

Por unanimidad, la 63 Legislatura aprobó eliminar esta prohibición, vigente en la Ley de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa desde 2009.

En la última sesión del segundo periodo ordinario de sesiones, el Pleno derogó la fracción V del artículo 224 de esta ley. A través de esta disposición se impedía a jóvenes aspirantes con tatuajes enrolarse como elementos de los cuerpos de seguridad.

El petista Mario Rafael González Sánchez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública, destacó en tribuna la trascendencia de la reforma.

Al eliminar este requisito básico, expuso, se da paso a la igualdad de oportunidades para quienes deseen realizar una carrera policial.

Y se termina con un estigma discriminatorio hacia los jóvenes que deciden hacerse

marcas por gustos y preferencias personales.

"Esto ayudará a abrir más posibilidades de sumar jóvenes a las filas de los cuerpos de policía, tomando en cuenta el déficit en el estado de fuerzas de seguridad, que es marcado y sostenido", consideró el también capitán retirado de la Policía Federal y ex jefe policiaco en Mazatlán.

En el dictamen sometido al Pleno, se destaca como premisa fundamental constitucional el Derecho al Trabajo digno. La negativa de contratar a jóvenes con tatuajes, se señala, era una práctica discriminatoria.

La reforma entrará en vigor al día siguiente de que el titular del Ejecutivo estatal la publique en el Periódico Oficial El Estado de Sinaloa.



7 5 0 3 0 1 4 1 2 9 4 0 0 5 1

**COLEGIO VALLADOLID**  
**MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA**  
PREESCOLAR - PRIMARIA - SECUNDARIA - PREPARATORIA  
3 PASOS AL FUTURO CON NUEVAS MATERIAS:  
AJEDREZ, ROBÓTICA Y EMPRENDIMIENTO  
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS!  
SEGUIMOS CON LOS MISMOS BAJOS COSTOS.  
MENSUALIDAD CICLO 2019 - 2020 **\$960.00**  
UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08  
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71  
\*MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID